

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
Plv. Hoofdred: O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Utg. BERITA PRIANGAN — Ditjatak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

KAJA RAJA

Memang sebenarnya bahwa Indonesia ini terkenal daerah jang kaja raja.

Terkenal dan diakui oleh siapa pun djoega, karena boektinja soeng goehlah njata.

Demikianlah Corr. So telah menulis, bahwa didaerah Jawa ini boekan hanya tanahnya jg gemoeck sadja moengkin didapat hatsilnja, bahkan tanah jang koeroes dapat djoega diambil goenanja boeat hal lain boeat keperluan lain. Kita se boet sadja nama orang itoe, ialah t. M. Soeko, sekarang werkbias assineering dari Sultanaatswerken di mataram, dibantoe oleh teman sedjawanja, jg soedah menjelidiki sebahagian tanah pegoenoengan di daerah Loano dekat Poerwodjo.

Menoeroet pertjabaan jg soedah di kerdjakan, tanah dari pegoenoengan ini soedah dapat dipergoenakan oentoeck memboeat glazuur piring porselein (tetapi masih dof), djoega djoebin porselein, dan oentoeck menggoeck barang koeningan (poetsmiddel malahan ada lebih baik daripada brass), apalagi boeat kunstmeest.

Hasil pekerdjaan ini, ialah sesoedah diadatkan penjelidikan seboelan tahoen 1930. Sesoedah ternjata fae dahnja t. Soeko soedah dapat megoempolkan 16 orang lagi dari Mataram, oentoeck bersama sama membeli tanah terseboet sedjoem lah 50 baec dengan baja koerang lebih f1000. Ketjoeali itoe t.t. At mosoemarto dan Atmodihardjo, masing2 loerah dari desa Sedajoe dan Banjoearin Separe, dengan ditambah 6 koeli lagi, kesemoenja djoega soedah memoenjai tanah terseboet, seia sekata dengan t. Soekoes oentoeck mengoesahakan tanah2 terseboet hingga dapat dipergoenakan apa mestinja.

Djalan satoe2nja, ialah dengan minta pertolongan kepada pemerintah, agar diperiksanya lebih landjoet sehingga Consultatie bureau voor Zuid Midden Java der afdeeling Nijverheid telah mererintahkan agar ambtenaar Nijverheid voor de Aardbewerking t. Sastrorirodo, jg berkedoedoekan di Kebomen, pada penghabisan boelan November jl selama 2 hari dengan bersoesah pajah telah melakoekan penjelidikan keadaan tanah dari 19 desa didaerah Loano, dengan Wates Dempoel, dipapati orang tanah jg mengandoeng kaolien benda mana naotinja dapat dipergoenakan oentoeck memboeat piring. Sampai sekarang soedah dapat diboet piring porselein, tetapi masih dof, djadi beloem djernih. Tetapi bakal jg djernih ini moengkin djoega terdapat, nanti sesoedah diadatkan penjelidikan lebih teliti lagi.

Pendoedoek Ngeemplak, Priandi dan Sambeng terdapat djoega kaolien tetapi tertjamper dengan welirang (zwavel) hingga baik djoega oentoeck didjadikan kunstmeest.

Dari dk Diwek dan Ngeemplak didapati orang tanah jang mengandoeng talkaarde tertjamper dengan zwavel baik sekali oentoeck didjadikan poetsmiddel. Seperti soedah pernah kita tjaba sendiri, tanah begitoe sadja dengan ditambah sedikit air lae digosokkan kepada barang dari koeningan, dengan tjapat soedah dapat mengilat, lebih gemilang kalau dibanding dengan bekerdjanja

poetsmiddelen lainnja jg keloeran toko.

Selandjoetnja dari dk Diwek terdapat ijzermentie, jg dapat dipergoenakan oentoeck verfstoffen (b kal tjat).

Dari dk Ngasinan terdapat kiezelaagde, dapat dipergoenakan oentoeck kunstmeest.

Dari dk Beran terdapat puimsteen, oentoeck didjadikan dempoel.

Dari dk Megat terdapat kete rangan dan kenjataan melebihi dari doegan semoela.

Dari pedoekoehan Tegaltjino, Kalkoeto, smarjel tertjamper dengan zwavel, dapat digoenakan oentoeck slijpsteen (woengkal Jv) terdapat djoega di sini kwarts oentoeck diambil fae dahnja sebagai glazuur.

Dari dk Woeloech terdapat tanah jg mengandoeng grafiet benda mana sebagai pembatja ma loem ialah, oentoeck diboet potlood.

Dari dk Balong terdapat zwavel.

Dari dk Goepakan terdapat okker oentoeck verfstoffen.

Dari dk Ngasinan, terdapat elipzout.

Dari dk Tepansari, didapati orang leem dan gips dapat dipergoenakan oentoeck duoverf.

Dari dk Sileteh terdapat cookies dapat dipergoenakan sebagai areng.

Dari dk Tegaltjina terdapat lagi vuurvasteklei, ini bisa diperoentoeakkan smeltkroes.

Dan dari dk Sedajoe kedapatan ijzerkies dapat diambil goenanja oentoeck zwavelzuur dan salperzuur.

Dari dk Ngeemplak djoega terdapat sematjam tanah jg dianggap penting Kesemoenja matjam2 tanah ini lebih djoeh sedang diperiksa dalam laboratorium oentoeck diketahoei berapa prosent gehalte nja masing2.

Maksoed t Soekoes kalau nanti menoeeroet penjelidikan regering memoesakan, itoe tanah akan dioesahakan oleh bangsa kita sendiri, dan sedikit2nja kalau ta sang goep, akan diserahkan kepada pemerintah sendiri. Karena seorang sandagar Duitseher di Bandoeng t Johan Herman Houbel, djoega soedah mengetahui tentang kekajaan tanah disitoe, sehingga dengan soedah mendapat idzin dari Hoofdmijsbouw di Bandoeng lebih dahoeloe ia diperkenankan akan melakoekan penjelidikan djoega selama 3 boelan.

Kita dengar tentang keadaan tanah jg mengandoeng warna warna oentoeck kepentingan peri penghidupan dinegeri kita ini, sebenar benarnya boekan baroe sekali doekali, bahkan sering sekali.

Beloem selang lama ketika NV, Girilaja mish berdiri di Bandoeng hendik menggoerakan tanah di wahau Radjapolah, karena tanah disitoe menoeeroet penjelidikan ahli schlinja ada mengandoeng caolin.

Tetapi sebeloem maksoed mana berhasil terlebih dahoeloe minat itoe berhenti didjalan.

Jang didjadikan aneh lagi kita adalah tentang sifat sifat keadatan bangsa kita.

Tidak sedikitlah sekarang poetera Indoesiers jg telah loe

VOLKSRAAD

Kaom Marine dan SDAP.

Pertanjaan Volksraad toean Boelen (dikirim 14 Nov. '38)

Penjoesoan pertanjaan ini idzin kan diri oentoeck madjoekan pertanjaan kepada Pemerintah sebagai dibawah ini:

a. Apakah penjaboetan larangan menjadi lid bgi tentra di Negeri Belanda itoe berlakoe djoega boeat kaom Marine, ialah marena jang sedang dipekerdjakan di Hindia Belanda?

b. Apakah Pemerintah di Negeri Belanda berembok doeloe tentang penjaboetan itoe larangan, kaom Marine kebanjatan di Hindia Belanda?

c. Dikalau tidak, apakah jang menjebakkan tidak diadatanja peremboekan itoe?

Djawaban Pemerintah (tg 8 December '38)

Dengan dikoesakan oleh Pemerintah Hindia maka Commandant angkatan Laut dengan soerataja tg 12 Juli '33 No. 16-6-12 telah me uberi tahektan kepada tentara Luetaan bahwa marena dilarang menjadi anggota atau memberi perteloengan dari atau kepada perkoempoelan atau golongan jg memoenjai dasar democratic. Ii larangan telah ditjaboet dengan soerat tg 10 November jl, tjotjok seperti jg berlakoe di Nederland sebagai mana dimaksoedkan oleh penjoesoan pertanjaan diatas

loes dari sekolah sekolah tinggi dan diantaranya mereka jg mendja di Ingenieurs.

Tetapi amatlah azzab, karena dari sekian Ingenieurs kita itoe, tidaklah kita dapati diantara mereka jang memoenjai kemaoean dan pendapatan jg agak origineel oentoeck bekerdja sendiri, padahal bahan bahan dinegeri ini adalah tjoekoop.

Pada oemoemnja ahli ahli kita itoe lebih soeka mengambil gadjih dari tangan kaom madjian tertimbang menggoerakan otaknja sendiri kearah lapangan jg lebih loes. Kita beloem dengar Ingenieurs-Ingenieurs disini bisa memboeat dan menggoerakan barang baroe seperti productionja loer negeri.

Kita beloem peela mendengar ada Ingenieurs awak jg bisa memboeat opname gramophon. Kita beloem lagi mendengar ada Ingenieurs Ingenieurs kita jg memboeat ini dan itoe jg berfaedah bgi masjarakat, ketjoeali mereka bekerdja sebagai kaom boeroeh sadja!

Sjang sekali, bahan bahan di Indonesia jg tjoekoop ini kekoerangan iniatief dan goodwillnja.

Oleh karena itoe maka kita lebih menghargai lagi akan sikapnja. Soekoes itoe, jg ingin membongkar kekajaan tanah negerinja dengan kekoeratan sendiri, soenggoeh patoet mendapat perhatian sepeoehnja. Disamping perhatian ini djoega badan badan jg menghendakkan ke kemoedjoean ekonomi bangsa, perloe bersedia sedia, kalau sekiranya nanti oesaha ini memboetoehtkan pertolongan, tidak lagi orang terpaksa berhenti ditengah djalan.

Ringgata.

WARTA DIRECTIE

Berpri ditambah lembaran

SEDJAK dalam kolomau „Soera Publiek” dikoran ini, banjak toean-toean abbonés jg mengoesoelkan agar „Berita Priangan” ditambah lembarannja, maka sedjak itoeelah poela kami fikirkan dengan soenggoeh-soenggoeh apa jg ditoeliskan oleh toean-toean itoe. Setiap peroesahaan ingin madjoe! Demikian poela „Berita Priangan”.

„Berita Priangan” adalah soeatoe peroesahaan jg selaloe berhoebhoengan dengan masjarakat oemoem. Kemoedjoean jg didapatnja oleh soerat kabar ini, banjak atau sedikitnja adalah menjadi kemoedjoean masjarakat bersama djoega.

Sebab itoe moengkin atau tidak moengkin madjoenja „Berpri” ini, ada tergatoeng poela pada kehendak dan kemaoean langganannja.

Setelah 9 boelan harian kita berdjalan, jg selama itoe kita goe nakan sebagai pertjabaan, maka sekarang bisa didapatkan kenjataan nja, bahwa „Berita Priangan” ini agaknja disoekai serta dapat perhatian jg banjak dan patoet dari segala golongan dan tingkatan, meski ia berlakoe dengan tjara sederhana sadja.

Oedjian dalam 9 boelan itoe, hatsilnja membesarkan hati kita poela, hingga dengan tidak segan-segan lagi „Berpri” boleh mempoeh kearah jg agak loes, dengan dimoelai nanti pada TANGGAL 1 JANUARI 1939 ia diterbitkan paling sedikit SATOE SETENGAH LEMBAR tiap-tiap hari dan dibari Saptoe DOEA LEMBAR atau lebih, dengan LETTERNJA JANG BAROE.

Karena penambahan lembaran „Berpri” ini menjadikan tambah poela ongkosnja, maka harga langganannja didjadikan **F1,— boeat satoe boelan.**

Kita rasa ditambah **25 Cent** sadja tidak menjadikan keberatan bagi abbonés semoela.

Dibeat atau didalam kota disamakan sadja **F1,—**; sadja com binasi abbonés („Sinar Pasoeendan” dan „Berita Priangan”) dibapoekan, artinja orang jg berlanggan „Sinpas” me rangkap langgan „Berpri”, kita hitoeng harga masing masing sadja („Berpri” **F1,—** seboelan, „Sinpas” **F1.50,—**).

Perobshau „Berpri” dari SATOE LEMBAR djadi SATOE SETENGAH LEMBAR ini, moedah moedah dapat diterima dengan baik, dan dibarap „BAIK” poela diwartoe bajar langganannja, seopaja dengan tjapat lagi harian ini bisa diloeskan sedapat moengkin.

Lain daripada itoe, kita amatlah meuharap sokongan dari sindang ramai, soedi apalah kiranja membantoe kepada kita memberi abbonés baroe.

Terima kasih

Wassalam

Ali Ratman.



Diasingkan ke Padang

Dengan moefakataja Raad van Nederlandsch Indie dan menoeeroet artikel 37 ari Indische Statute geling, kepada moehamad Sirin gelas Tan Alam sekara tang pembelaan dalam pendjara di Pamekrasan doeloe lid dari P.K.I. boeat mendjaga ketentraman oemoem dioendjoek sebagai tempat kemoedjoean itoe kota Padang resident Sumatra Barat.

Ibu Saed dan Imam Jahja

Sesoedah kongres Islam selesai di Cairo, dr. Abdul Hamid Saied voorzitter dari comite tinggi tentang pembelaan Palestina telah mengirim motie motie kongres itoe dengan telegram kepada Imam Jahja radja Jaman terhadap mara beliau telah njatakan setoedjoenja. Djoega motie motie tsb telah dikirim kepada radja Ibu Saed, Beliau poen telah menjatakan moefakataja dengan katanja: Segala oesaha jang mementingkan doenia Islam dan Arab, djoega mementingkan kita dan tiap tiap pekerdjaan jang merapatkan persatoean kaom Moeslimin dan Arab ialah haloesan dan maksoed jang kita kehendakinja.



Ke Volksraad

Kalau d zaman pergserkan „non” Volksraad itoe tidak begitoe dige mari orang, tapi disaat ini bahkan sebaliknja.

Boekan sadja partij politik tetapi ada djoega koempoelan jang tidak patoet mengirim wakil ke Pedjambon, sekarang ingin berlomba menoeedjoe kesitoe.

Kemoedian orang banjak jang kasih sindiran bahwa: boleh djadi besok atau loes ada koempoelan badminton atau excursie club jang ingin kirimkan wakil nja boeat menoeedoeki kerosi Volksraad—katanja.

En... kalau begitoe, apa salahnja kalau tk. bandrek djoega boleh toeroet?!

Toekang Bandrek

Congres-congres Pan Arabie

Di Syria, baroe ini telah di lang soengkan kongres oesama jg telah di hadhiri oleh segenap oelawa jg ada di negeri ini.

Dalam kongres ini telah dibitjarkan soal soal jg mengenai kepentingan oemmat Islam. Di iboe kota Syrie ialah Damascus tidak lama lagi akan diadatkan kongres pemoeda Pan Arabie.

Propaganda Agama

DALAM karangan ini, kita tidak akan menguraikan bagaimana orang haroes propaganda memperloaskan agamanya dan kita tidak akan menguraikan bagaimana orang haroes memeloeok agama.

Tapi jang kita akan uraikan dalam karangan ini, hendaklah orang tidak meloeopakan ketinggian nja deradjat sesoetoe bangsa, di dalam memperkokohkan persaudaraan seagama, teroetama bagi di Indonesia, satoe djadjaan jang di koeseai oleh satoe keradjaan jang berlainan agama dan kebangsaanja dengan ra'jat jang didjadjaanja.

Sekean tahoen jang telah lampau, ke negeri kita ini telah didatangi oleh propagandist Islam dari Eropa. Sekean hari jang baroe laloe, ada didatangi lagi oleh propagandist Islam dari Eropa djoega.

Dengan ini sadja, kita telah bisa mengambil kesimpulan, bahwa orang-orang Islam bangsa Eropa di Eropa, tidak meloeopakan sila toerchim dengan oemmat Islam di Indonesia.

Dalam hal ini, tentoe kita tidak akan ketjoelikan, propagandist Islam dari kalangan Tionghoa, jang mana beloe lama memboeat perdjalan dan beberapa pidato dikota kota jang besar didalam dan diloear poelau Djawa.

Djika kita hanja pikir dengan se pintas laloe sadja, memang bangsa Indonesia kaoem Moeslimin haroes bergembira hati, karena bisa "berdjabatan tangan" dengan kaoem Moeslimin dari loear negeri jang berlainan bangsa itoe.

Memang agama itoe boekan soe atoe barang jang boleh dimonopolie oleh sesoetoe golongan bangsa, apalagi agama Islam, adalah satoe agama jang berdasar atas persatoean, persaudaraan dan persamaan bagi semoea manoesia jang ada diatas doenia ini.

Agama Islam tidak mengenal perbedaan bangsa dan golongan, tidak mengenal perbedaan deradjat dan tingkatan, tapi njata dan terang berdasar atas persatoean, persaudaraan dan persamaan.

Maka oleh karena itoealah, memang patoet kedatangan propagandist Islam dari loear negeri itoe oleh oemmat Moeslimin di Indonesia diterima dengan peneah kegembiraan.

Diterima dengan peneah kegem biraan jg kita katakan itoe, oentoek silatoerachim, boekan oentoek propaganda, soepaja bangsa Indonesia jg mendengar pidatonja itoe djadi pengenoet agama Islam, pa ling banjak hanja oentoek menambab tabluja kejakinan atas agama manja jg telah ada, karena Komite penjamboetan dan jg mendengar pidatonja propagandist Islam dari loear negeri itoe, sebagian besar atau semoea, ada terdiri dari pada mereka jg telah beragama Islam.

Djadi propaganda Islam kepada mereka jang telah beragama Islam itoe, kita bisa katakan koerang pada tempatnja.

Padahal kita rasa ada lebih baik, djika propaganda Islam dari propagandist bangsa Eropa itoe, didengar oleh orang-orang Eropa di negeri, jang mana masi sedikit sekali jang beragama Islam. Demikian djoega hanja, dengan propagandist Islam Tionghoa, segala pidatonja itoe haroes didengar oleh bangsa Tionghoa jang beloe beragama Islam.

Tapi melihat apa jang terdjadi, teroetama sekali dalam kota Bandoeng ini, doea kali kedatangan propagandist Islam dari Eropa, comite penjamboetanja boleh kita katakan tidak ada satoe bangsa Eropa, sedang dalam pidatonja oemmat Islam, ampri tidak ada bangsa Eropa jang mendengarkan,

Demikian djoega ketika ada propagandist Islam Tionghoa, comite penjamboetan terdiri dari pada bangsa Indonesia, sedang ketika berpidato menerangkan kebagoean agama Islam, ampri tidak mendapat perhatian dari pada bangsa Tionghoa.

Hal jang kita bentangkan diatas itoe soenggoeh kita sesalkan, pada hal maksoednja pidato pidato agama Islam dari bangsa asing itoe oentoek memperloaskan agama Islam dalam kalangan bangsanja, boekan semata mata oentoek memboeat silatoerachim dengan oemmat Islam bangsa Indonesia sadja.

Disampingnja beberapa poedjian jang kita sampaikan kepada Comite penjamboetan dan persiapan atas kedatangannya propagandist Islam bangsa asing itoe, kita sangat merasa sajang karena mereka koerang berdjaja oepaja, soepaja pidatonja itoe bisa terdengar oleh bangsa asing di negeri, jang mana sebagian besar beloe memeloeok agama Islam.

Padahal ada lebih baik dan lebih menggembarakan bagi oemmat Islam, djika Comite penjamboetan dan persiapan oentoek pidato propaganda agama itoe terdiri dari pada bangsanja jang akan berpidato dan oleh orang-orang jang beloe memeloeok agama Islam,

Oemmat Islam bangsa Indonesia hanja sebagai pembantoe oentoek menjatakan silatoerachim, karena jang haroes menerima keterangan tentang ketinggian Islam itoe boekan bangsa Indonesia jang telah memeloeok agama Islam, tapi bangsa asing, baik bangsa Eropa, mae poen bangsa Tionghoa jg beloe memeloeok agama Islam.

Boekan kita tidak setoedjoe, ke pada boedi jang tinggi dari pada comite penjamboetan dan persiapan itoe, tapi hendaklah bangsa Indonesia tida terlaloe mempertoeondjoekan sifat perhambaan, teroes menjambab boet dengan gembira, mengadakan persiapan jang lengkap atas kedatangan propagandist dari loear negeri itoe, sedang propandist Islam dari Eropa itoe, oleh bangsa Eropa jang ada di negeri tidak begitoe diperhatikan.

Maka oleh karena itoe, kita ingia memperingatkan oentoek di hari kemoedian, djika ke negeri kita ini kedatangan lagi propagandist Islam dari loear negeri, hendaklah didjaja oepajakan, soepaja comite penjamboetan dan persiapan itoe, diberdirikan oleh bangsanja propagandist tadi. Adapoen oemmat Moeslimin Indonesia hanja sebagai pembantoe sadja.

Dengan ini, tidak akan terlihat bahwa bangsa Indonesia itoe, adalah sesoetoe bangsa jg terlaloe soeka memperhambakan dirinja.

Propaganda Islam itoe, oentoek mereka jang beloe memeloeok agama Islam. Lihatlah, Zending Cristen memboeat pidato propaganda nja itoe' didjaja orang-orang jang beloe memeloeok agama Kristen, jang mana kebanyakan terdiri dari pada bangsa Indonesia.

Memang roepanja bangsa Indonesia ini kesana-sini terlaloe moedah memperhambakan dirinja.

B.S.

DITJARI

1 pemoeda boeat oeroes gedelijke Administratie dengan memakai Borg Contant dan contract. Gadji boelann boleh berdami. Lamaran persoanlijk pada adres

Kantoor „PARADISE“
Pasar Aoen-aoen No. 6
BANDOENG.

Phabaran

Perajaan Gas Mij

Slamatan dan permainan.

Berhoeboeng dengan hari peringatn berdirinja 75 tahoen Gas Mij kemarin pagi, 10 Desember '38 di lapangan Storingsdienst Koningsplein 19 Batavia C telah diadakan slamatan, besar dengan beberapa permainan.

Djam satengah 8 moelai sama datang, penggawai Boemipoetra dan kebanyakan membawa koela warganja, Tidak koerang dari 600 orang nampak disitoe, dengan ke liatan goembira.

Sesoedah pemasangan dibagi tauda pemboekaan dilakoekan, orang moelai dengan adoe kepan daian naik speda, poekoel lontjeng dengan mata tertoeoep, adoe ke oeletan diantara balok dan sebaginja sedang ronggeng pentjak strijk orkeest ogel dan gamelan wajang meramaikan itoe lapangan jang loeas.

Pertandingan2 itoe diberi hadiah hadiah beroepa oewang.

Djam 12 sebagaimana biasanja dilakoekan pengoeboeran kepala kerbau dibarengi dengan buenjinja petasan poela.

Sesoedah itoe orang berkoempoel dalam loods besar dibelakang roe mah directeur Gas-Mij oentoek mengepoeng slamatan,

Lebih doeloel directeur electriche bedrijven, Ir Valk angkat bitjara terima kasih kedatangan semoea jang hadir dan mengharap soepaja ini hari ada hari jang teringat sebagai hari jang menjenangkan. Pesta ini dihargakan oleh directie dan ada satoe tanda penghar gan maatschappij kepada pembantoe dan penggawai Boemipoetra.

Sesoedah itoe Ir, Valk mengriwajatkan adanja Gas Mij jang soedah 75 tahoen berdirinja oemoer toea tetapi sebetoesnja masih terla loe moeda djikalau diingat masih banjaknja perkerdjaan goena bantoe memadjoekan ini negeri jang tjan tik. Pada sekalianja diterima kasihkan sekali lagi djoega kepada Commissie jang soedah atoe itoe pestaan.

Itoe pidato disalin dalam bahasa Melajoe dan kemoedian toean Safan sebagai wakil semoea personeel Boemipoetra hatoerkan terima-kasih kepada directie dari Gas Mij.

Pada waktoe itoe regent Mr. Cornelis R.T.A. Koesoemadinata ada berhadlir. Regent Batawi ka rena berhalangan tidak dapat berkoendjoeng.

Sesoedah slamatan dan kebanyakan orang membawa berkat poolang diteroeskan permainan topeng dan pertoeondjoekan wajang kira kira sampai djam 5 sore.

-0-

Sesoedah 2 Tahoen melari kan diri

Di kampoeng Sawah masoek bilangan Djembatan Lima (Batavia) politie telah tangkap seorang nama Rasa bin Jaman.

Doea tahoen jg laloe Rasa bin Jaman melarikan diri dari boei Tangerang waktoe ia boeat semen tara dimasoekkan disitoe sesoedah nja Landraad Serang memoetoeskan hoekoeman 8 boelan padanja berhoeboeng dengan pentjoerian.

Itoe waktoe ia melarikan diri dan semboenji sampai 2 tahoen lama nja orang tidak dengar tentang ia. Sekarang sesoedah politie dapat tangkap padanja, ia mengakoe ngakoe 2 tahoen lamanja ada di Lampung mendjadi koeli. Sesoedah mempoenjai oewang simpanan ia kembali ke Betawi dan ditangkap.

-0-

„Rafoe Timor“

Pada kita dikabarkan bahwa ma djallah „Rafoe Timor“ pengeloeran Kolff-Bunning di Djokjakarta jang nomer pertjontoeanja tempo hari disirikan, moelai terbitnja te tap pada tanggal 1 Februari 1939. Sebagaimanja orang telah mengetahoei madjallah bergambar terse boet dipimpin oleh Andjar Asmara (toean Abissin Abas) dengan toean Nasroen sebagai pengeroes gambar gambarnya dalam itoe madjallah. [Aneta].

-0-

Fonds Chamberlajn

Penjerahan pada Consul general Inggris

O'eh toean A Zimmerman dari Makelarskantoor Wesselink en Dijkhuis di Betawi hari Saptoe jg laloe telah diserahkan oewang f 509,25 jalah oewang fonds ter seboet jg telah dikoeempoelkan oleh nja

-0-

Bea pemasoekan film di Toerki

Pemerintah Toerki telah teroeskan bea pemasoekan film dengan 75 pCt dari jg biasa,

-0-

BBL-1938

Menoeroet berita opisil dari Bogor BBL-1938 direboah demikian roepa sehingga regionale (stand-plaats) toeslag boeat regentschap regentschap Malang dan Soerabaya dari 5pCt didjadikan 3 pCt (Aneta).

-0-



Looper speciaal.

Moelai ini hari oentoek abonne's jg ada di Tjimahi tentang pengiriman „Berita Priangan tidak akan memakai perantaran post lagi, te tapi dilakoekan dengan mamakai looper jg speciaal, agar semoea abonne's jg ada di Tjimahi dan sekintarna menerimanja „Berpri“ dengan optjij.

-0-

Toekang genteng di Tjipandan

Berpri telah bentangkan tentang nasibnja toekang genteng di lio Tjipandan dan toekang rodanja terhadap toean L. Donse jg mendjadi aannemernja dari itoe lio lantaran tidak beres atas pembajaranja.

Maka sekarang penoeis menda pat kabar poela bahwa toekang genteng di lio Tjipandan onder district Tjitalangka, mereka tidak bisa meneroeskan peroesahaanja lantaran marika tidak mempoenjai modal.

Pada tg 12 ini boelan kabarnja dilio Tandjoenglaja akan diadakan koempoelan toekang toekang genteng serta akan dihadiri oleh PKT. Assistent Resident Pestbestreiding Pasikmalaja entah apa maksoednja itoe koempoelan.

Djika jang berwadjab teroetama O.K.P. Assistent Resident pestbestreiding menjelidiki jang semprena tentoe akan baik boehnja sebingka boeah itoe bisa terpetik oleh mereka jg sama bernasib malang dan bisa dimakan mereka bisa merasakan bagaimana ledjantja boeah itoe. (w.)

-0-

Tjintjin platina jang hilang

Njonja C.J.C. v/d B. tinggal beroemah di Heetjansweg no 21 ketika pada hari Rebo ddo 7-12 '38 selagi ia ada di golfveld jang ada di Andir, ia poenja tjintjin — platina dengan matanja briljanten jang harganja f 45,— dan satoe tjintjin perak dengan matanja moetiara seharga f 10,— soedah hilang

Sampai kabar ini ditoeis barang terseboet beloe diketemoekan kembali.

-0-

Pesat

s.k. Pesat dibawah pimpinan t. M.I. Sajoeti dan S.K. Trimeertay telah terbit.

Boeat permoeaan 3 kali seminggoe, sedang selandjoedjoetja akan diboeat dagbled.

Adresnja Kaoeman 64 Semarang. Selamat lahir!

-0-

Tadi Malam

Bitjara dan Melajoe!

Tadi malam kita dapat dengar, bahwa sebagian leden nMitrat di Betawi agak keberatan, kalau ada anggautanja berpidato dengan bahasa Indonesia.

Mareka loepa bahwa mereka berdiam dikota Betawi, jang sehari-harinja haroes banjak goenakan bahasa Melajoe.

Oempamanja disatoe tempo sadja anggauta Mitrat itoe ingin ma kan „g a d o g a d o“, mana boleh djadi tk. gado-gado mengarti di panggil begini:

—Kin-kin! kom hier, ik wil dat koopen!

Betoel apa engga?

Djaga Malam

Dilarang keras?

Berita jang kita terima, bahwa Padoeka Kangdjeng toean Assistent Resident dan Kangdjeng Boepati Soemedang, alangkah kerasnja melarang kepada jang bermaen djoedi.

Roepanja larangan keras itoe baroe kepada paraprijaji sadja di kira djika paraprijaji sadja merasa takoet, tentoe orang partikoelir djoega bisa toeroet takoet.

Akan tetapi orang-orang jang soedgh So bermain djadi tidak begitoe lekas takoet, boektinja di tempat tempat main masih banjak orang jang bermain dadoe (pintjir) bakarar dan adoe ajam.

-0-

Vrachtauto terbalik

Hari Djoemaat jl sore terdjadi ketjilakaan vrachtauto terbalik di djalan Lemahabang Betawi ke Bandoeng, jang di stuur seorang Eropa, Vrachtauto terbalik di se lokan band diatas dan barangnja moeatan tertoeoep vrachtauto dida laman oentoeng tida kedjadian tje laka orang, tjoema schauffeur se dikit baret.

Itoe vrachtauto Bandoeng bawa moeatan ke Betawi dengan selamat, poelangnja kedjadian tjelaka itoe. (S.)

-0-

Dessa Sindang Panon

Menjamboeng Berpri No. 173 tanggal 2 November jl, disini di terangkan lagi, orang-orang jang bersangkoean, soedah diperiksa oleh Toean Assistent Wedaua Bandoeng.

Bagaimana peperiksaannya kita beloe mendajat tahoe.

Kabar menjoesoel (S.)

-0-

LELANG

Di Bandoeng

Selasa 13 December '38.

Lelang Commissie di A. B. C. straat oleh N.V. Wijs.

dem diroemahnja toean A. van Zan ten di Papandajanaan 83 oleh N.V. Wijs.

Rebo 14 December '38.

Diroemahnja Wed. A. F. Schmid geb. Beer boom di van Ruysdaelweg 12 oleh N.V. Wijs.

Kemis 15 December '38.

Diroemahnja toean C. van Baekel di Staathanderaan 9 oleh Landzant.

Djoemahat 16 December '38

Diroemahnja toean K.F.A. Jansen di Burg. Coopsweg 39 oleh N.V. Wijs.

Saptoe 17 December '38.

Lelang tansh di kantoor lelang oleh Mr. M. J. v. Nieuwkuyk. idem Lelang tansh di kantoor lelang oleh Mr. Ursone.

-0-

Keadaan per'economian di daerah Priangan

MENOEROET verslag L.V.D. keadaan per'economian Residentie Priangan sampai awal November 1938 d.a. adalah seperti berikut:

Dalam tempo schir boelan October sampai November hoedjan te roes toeroen. Oleh sebab itoe maka tanaman jg telah meroegi lantaran moesim kemarau mendjadi baik lagi. Daerah Tjimaragas (Garoot) ada kekoerangan air sehingga penggarapan tanah disitoe terganggu.

Rawah Lakkok dalam boelan verslag telah "geinundeerd" tapi tidak ada keroegian lantaran bandjir. Djoemlah hoedjan (ketjoali di Rantjah, Tjiamis) oemoemnja adalah dibawah rata rata jg biasa.

Pada beberapa tempat persamaian telah dipindahkan dan tanaman pada di mendapat oentoeng lantaran toeroenja hoedjan.

Keadaan padi

Hatsil2 panen moesim kemarau oemoemnja memoeaskan. Akan tetapi dibanding dengan tahoen jl pada beberapa tempat panen berkoerang. D.a. di Bandoeng kekoerangan itoe kira kira ada 20% disebabkan keadaan oedara djelek dan ganggoean tikoes.

Pengharapan tanaman moesim kemarau misih ada djelek poela. Di bawahan Rantjaek dari 25 ha, panen gagal, lantaran moesim panas (keroegian 75pCt).

Tanaman moesim penghoeodjan pada beberapa tempat sedikit lam bat.

Semoesnja tanaman tambahan ada 16473 ha. (tahoen j l. 17851 h. a.) tanaman ada 69269 ha. (tahoen j l. 67845 ha.) sedang jang dipanen ada 20058 ha. (tahoen jl. 165595 ha.)

Keadaan tanaman sekarang oemoemnja sama dengan tahoen j l. (baik)

Tentang tanaman padi gogo dan ketela tidak ada jang penting. Pembikinan stji ketela berkoerang sedang keadaan tanaman ada normal.

Tanaman djagoeng berbareng sebab menanamja diselang diladang dengan hoema padi.

Penen pisang tidak begitoe me moaskan seperti tahoen jl. tetapi keadaan tanaman kini normal sadja.

Djoega tanaman katjang tanah berkoerang lantaran harganja merosot.

Penghasilan tanaman kedelee oemoemnja normal, di beberapa tempat malah lebih baik.

Tanaman tembakan jang dipanen adalah 1914 ha (th. jl. 1455 ha), tanaman tembaku ada 38 ha (th. jl. 104 ha), sedang tanaman jang ada sekarang ialah 412 ha (th. jl. 483 ha).

Tanaman kentang masih selaloe bertambah lantaran persediaan poogood tahoen ini lebih baik.

Penen, tanaman tambahan dan tanaman soema masing masing adalah 373,333 dan 1115 ha terhadap masing masing 169,410 dan 796 tahoen jl.

Penen poetjeok teh dan kofie djoega merasai ganggoean moesim panas.

Sementara tanaman kelapa direg. Tjiamis bertambah 10 pCt dari tahoen jl. sedang perhatian terhadap tanaman sirih makin besar. Productionja normal.

Penen kapok dimoelai dalam boelan verslag, dan "export" dari Soemedang teroetama ke Kadipaten.

Sajoer sajoeran poen terganggu oleh moesim kemarau begitoe poen tanaman boeah boeah.

Ganggoean

Dalam boelan verslag dapat di constateer, bahwa ganggoean homo dan tikoes tidak begitoe banjak

KOTA

Ditoedoh membakar roemahnja sendiri

Pada tanggal 21 malam 22 September 1937 diroemahnja Kou Joe Tau di Tjibadakweg telah terdjadi kebakaran, sehingga tidak terolong samasekali. Kou Joe Tau ada masoekan Assurantie pada Banker & Traders jang banjakoja f1000.

Disebabkan politie tidak mempoenjai tjoekeop alasan-alasan bahwa kebakaran itoe boekannja disengadja, sehingga mirip sekali kalau itoe kebakaran memang ada disengadja, oentoek membikin beresnja keterangan, maka Kou Joe Tau soedah disered dimoeka Pengadilap oentoek didjadiakan per sakitan, karena ditoedoh telah membakar roemahnja sendiri, karena kepingin mendapatkan keroegiannja dari Assurantie tersebut. Perkara tersebut oentoek kedoea kalinja, kemari telah dilandjoetkan diperiksa lagi dengan persakitan dibela oleh Mr. Thang Dje Leh.

Terhadap soerat toedohan, per sakitan misih tetap sadja koatkan keterangannja seperti pemeriksaan kesatoe, ia tidak tahoe samasekali tentang adanja itoe kebakaran.

Saksi R. Moch Hapid Assistent Wedana van Politie menerangkan bahwa ditoe saat ada terdjadi doea tempat kebakaran, ja itoe di gang Simjong dan diroemahnja terdjadi wa. Ketika saksi periksa diroemahnja terdjadi, saksi mendengar dari orang orang jaitoe The le Pian Nio dan Njoe Hau Tjioe, bahwa api itoe moela moela datangnja dari roemahnja terdjadi, jang la loe meloep dilain orang poenja roemah.

Saksi mendengar lagi bahwa terdjadi sebelumnya kebakaran soedah masoek assurantie besarnja f1000 — saksi menjatakan keherananja, disebabkan mendengar dari orang orang bahwa ketika terdjadi kebakaran itoe, terdjadi tida da perloekan menolong isterinja jg lagi asjik tidoer, atau barang baranja lainja, akan tetapi terdjadi hanya sempat mengambil polliis dari itoe assurantie sadja, sehingga saksi sendiri mempoenjai doegaan bahwa kebakaran itoe memang disengadja oleh terdjadi soepaja mendapat gantian dari assurantie tersebut.

Terhadap keterangannja saksi persakitan soedah sangkal keras ia tida sengadja membakar atau menjimpan itoe polliis lebih teliti dari menjimpan barang baranja lainja lagi.

Saksi Tjiong Ho Tie Nio isterinja terdjadi, menerangkan bahwa di itoe waktoe dikira djam 11 malam ja tidoer doeloan sebelumnya ia poenja soewami masoek ke dalam kamar.

Dikira djam 4 ia soedah dibangonkan oleh terdjadi dan membilangkan apa api! ada api!, saksi dengan kebingungan laloe ia ke loear, dan djatasnja dari ia poenja roemah soedah terbakar.

Saksi menerangkan bahwa betoel masoek assurantie f1000,— dan premienja soedah dibajar f13,—

Saksi Tan Swan Joe menerangkan bahwa ketika ia bangoen dari tidoernja, ia soedah melihat api di roemahnja terdjadi jang kemoedi an api itoe meloep keroemahnja saksi sendiri.

Saksi saksi Tan Tjong Siang The le Pan Nio dan Oei Pie Tjen keterangannja hampir tidak berbedaan. Kemoedian diperiksa saksi Tan Kim Ho, agent dari Assurantie tersebut, jang menerangkan bahwa persakitan betoel masoek assurantie besarnja f1000, dan premienja soedah dibajar, sebelumnya persakitan masoek assurantie saksi pernah datang doelo diroemahnja persakitan boeat periksa.

Disebabkan Landraad perloe mendengar saksi H. Basoeki Nji Rusum- Ngoei Ho Tjioe- Noerhama dan Jap King Ia akan tetapi itoe hari tidak datang, pemeriksaan dipoendoerkan sampai besok tanggal 30 December 1938.



TAWIZA
CYLINDER HORLOGES
IMP. HAGEMEYER & CO'S HANDEL M.J. N.V.

ama indahnja seperti merk-merk jang paling mahal, tapi banjak rendahan harganja. Horloge cylinder jang koat seperti besi. Ditoetoe sajtara tida bisa masoek aboe. Bikinan Zwitserland.

Openbare Vergadering Moehammadijah

Bertempat digedoeng Himpoenan Soedara Bandoeng kemarin malam telah dilangoengkan rapat terboeka dari Moehammadijah, dengan pembitjaranja toean toean: Mustapha Ramadhan seorang dari Joego slavia, dan toean H Moch Idris asal dari Benkoelan, jang mendjadi pengikoetnja toean Mustapha dari moela Joegoslavia, dan djoega mendjadi tolknja oentoek bahasa Indonesia.

Toean T M Oesman seorang propaganlist Moehammadijah, asal dari Atjeh, soenggoeh sajang sekal, di sebabkan kesehatannja, ia tidak bisa hadir pada waktoenja.

Perhatian soenggoeh besar sekali wakil perhimpoenan. Pers dan politie lengkap.

Djam delapan lebih rapat diboe ka oleh toean Soetalaksana, spr mengoerakan perloenja itoe malam mengadakan rapat, tidak lain hanja mengingat kepada kepanti ngannja tetamoe jang datang dari djaoh itoe.

Tempo doelo ketika datangnja propandist—Islam bangsa Tiongkok. disamboetnja poela oleh Moehammadijah dengan openbare vergadering, sekarang begitoe poela oleh sebab kedatangannja t. Mustaf Ramadhan, perloe djoega rasa oja diterima dengan openbare vergadering.

Toean Mustafa Ramadhan diper silahkan berchotbah spr tampil ke moeka, ia berbitjara dengan bahasa Arab jg padjang lebar sekali kemoedian laloe disalin oleh H. Moh. Idris didalam bahasa Indonesia, jg maksoednja ada kira2 seperti berikut:

Dari moela oesannja 25 tahoen spr soedah moela mempeladjar igama Islam di Stamboul, jaitoe sebelumnya ada perang doenia. Ketika terdjadinja peperangan doenia itoe, spr soedah meneroaskan lagi sekolahnja di Cairo, jang lamauja djoega 10 tahoen [di Universiteit Islam].

Sebeloemnja perang doenia, negeri kelahirannja spr itoe disoet orang Sebia, akan tetapi setelahnja perang. Sebia diganti mendjadi Joegoslavia. Semendjak spr ada di dalam sekolahnja di Cairo, spr soedah mempoenjai tjita tjita akan mengelilingi doenia, dan kepingin sekali datang di Indonesia.

Pada tahoen 1936 setelahnja vertaller diberi didikan oleh spr tentang igama Islam, dan vertaller itoe bisa membikin examen oentoek mendapatkan diploma Salawijah, spr dan vertaller sendiri laloe meninggalkan Cairo, melaloei Eropa timoer, di Eropa baroe marea orang itoe berpisah, disebabkan vertaller baroes menoeedjoe ke Grikenland, sedangkan spr menoeedjoe ke Italia.

Setelahnja marea orang koem poel kembali, laloe menoeedjoe ke Arabi dan Asia, beberapa kepoe lauan di Indonesia, ahirnja menoeedjoe ke Java, dan jang paling ahir ini, ja'lah ditoe malam (di Bandoeng).

Terima kasih

Kepada toean Dokter SOENARIO jang telah mengobati penjakit saja sehingga dalam waktoe jang tak seberapa lamanja telah semboeh disebatkan baiknja pengobatan belia, maka dengan djalan ini saja menjampaiatkan diperbanjak terima kasih.

O. K. Jaman

Bdg. 12 - 12 - '38

f 0.75 djoemlah wang jg. tidak seberapa boekan? Apa soedah dikirimkan pada Adm. Berpri?

Spr merasa heran sekali dimesjid jang ada di Malaka dan Indonesia, penech dengan bedoeg dan tongtong sedangkan di Eropa di mesjid itoe, tidak nampak bedoeg dan tongtong itoe, terlebih lebih bilamana menoeerit hoe koem igama Islam bahwa bedoeg dan tongtong itoe ada Ha'ram.

Jang lebih membikin kagetnja lagi, spr ketika djalan2 soedah melihat kacem iboe jang mandi di kali kali dengan setengah telanjang tidak ada mempoenjai tempat mandi jang special, sehingga gampang sekali bisa menimboelkan napsoe kaoem lelaki jang sama melihat.

Spr oerakan tentang perbedaan antara kaoem iboe Islam di Eropa dan Indonesia, spr andjoerkan soepaja kaoem kaoem jang memeloeik igama Islam, perhimpoenan perhimpoenan Islam jang ada di Indonesia, bisa memperbaiki tentang tjaranja kaoem iboe dimoeka ramai.

Moehammadijah tjb Bengkoelen soedah lama sekali mengharapkan soepaja spr bisa mendjadi goeroe Moehammadijah di Bengkoelen se karang baroelah berhasil bahwa spr itoe ada mendisi goeroe di sekola Moehammadijah di Bengkoelen.

Selandjoetnja spr menerangkan tentang statistik Islam di Eropa jang djelas sekali.

Disebabkan t. T M. Oesman tida bisa datang itoe, maka sebagai gantinja telah dipersilahkan t. Fachroedin Alhaeri, spr berpidato tentang soal Economic didalam Islam.

Djam 11 1/4, rapat ditoe dengan selamat.

Soerat
Toean-toean penglamar Agent-schap Tjiamisi. Harap mendjadi taoe pekerdjaan tersebut moela ini hari soedah di isi. Adm.

MASOEKANLAH ADVERTENTIE TOEAN DALAM DAGBLAD BERITA PRIANGAN.

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

INSIGNE
CLICHÉ
STEMPEL
VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN

TEL. "FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 81 - BANDOENG.

Boleh dipertjaja boeat antero perdjalaan, kaloe U goenaken

Autobusdienst „BETOEL“

Trajecten Bandoeng - Cheribon v. v.
Bandoeng - Tasikmalaja v. v. via Garoet en Tjiawi.
Bandoeng - Krawang v. v.
Bandoeng - Pangalengan v. v.
Cheribon - Koenigau v. v.
Cheribon - Tjiledoek v. v.
Cheribon - Batavia v. v.

Tjepat, moerah, santausa dan menjenangkan.

Kantoor & Standplaatsen:

Cheribon telefoon No. 476 en 167
Bandoeng , 1500 en 1369
Batavia , 68
Tasikmalaja , 26

Asthma Cigaretten „Wind - Molen Brand“

Jang soedah toeloeng riboean orang dan beroleh banjak soerat poedjian dari antero tempat.

Batok bengek mengi, sakit napas di dalam dada rasanja sesek dan soesa bergerak, pinggang sakit, waktoe malam tida bisa tidoer poeles kerna terlaloe banjak batoek.

Kaloe orang maoe goensken (isep) ini asthma cigarette „WIND-MOLEN BRAND“ jang soedah tarsohor kemandjoerannya. ditanggoeng dalem tempo 15 menit itoe semoes kesoesahan bisa lantus disingkirken.

Harga 1 doos f 0.25

Loear kota Bandoeng kirim oelang lebih doeloe f 1,10 bisa dapet 4 doos franco roemah.

Bisa dapat beli pada:

Apotheek RATHKAMP & Co. Bandoeng.
Grote Postweg Oost No. 14 Tel. 245 - (Depan Toko Tjijoda).

MODE

Pakean jang netjis.
Mode jang tjotjok
hanja di

KLEERMAKER I. SOEDIA
Achter Pasarstraat 2 Bd.

NATUURLIJKE GENEESWIJZE VAN Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoes pengharepan, kapan misi bisa dapat perteloengan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoen itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie** Seperti

Wasir (Aambeian) Asthma, Batok, Boesh Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Osloeti Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoes penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjian certifficat dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota, OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS. Nadruk Verboden

Awas ! Djangan loepa ! Ingat !

Serarang soedah dateng !

Prof. Tabib AMIROEDIN

Pembajara (ongkos) boleh ditjilil

Saja bisa semboehken 90 % (Zonder Operatie)

Penjakit Raria itoe, koerang koeat bagi kaeem Laki seperti ilang tengganja, atawa koerang sampoerna semoestinja dan lainnja

Dan penjakit, Ambeien kloear darah of kloear bidji penjakit Raria kedoes, sakit lentjing jang soeda lama tida maoe baek-baek skit batoek sesek napas; nierziekte; orang prempoean tida tjotjok of kloear kepoetihan: (pektay) sakit toelang of badan mati separo dan segala penjakit mata kaboer, merah kepoetihan, kloear aer dan lain-lain. Saja tanggoeng bisa kasih obat sampe baek.

Boleh lekas dateng pada Tabib AMIROEDIN djangan sampe nasi mendjadi boeboer.

Kepentingan loear bissa, Boleh minta rembaurs tapi laen ongkos kirim.

Obat-obat Tjap Hanoman
Obat hitamkan Ramboet f 0,75
Obat Tangkoer (Koeat) f 1.-
Minjak Kerintingkan Ramboet f 1.-
Balsem f 0,40 - 15 cent
Madjoen boeat lelaki f 7,50

Memoedjikan dengan hormat,

Prof. Tabib Amiroedin
Naripan 84 - Bandoeng

Baroe terima lagi kiriman jang ke 69 kali Heeren Lotion „ADONIS“ (Paris)

(Meloeloe di pake oleh orang laki)

Heeren Lotion „ADONIS“ soedah poeloehan Tahoen terkenal baek di seloeroeh Europa dan Amerika, kasiatnja sanget aloes dan menjenangkan, rasanja njaman dan haroem, sama sekali tida bikin berbahaja bagi kedoes fihak.

Apakah jang dinamakan SORGA DOENIA? Artinja jang betoel-betoel: menjinta dan ditjinta 2 toeboeh l haloear: Tjinta jang soetji boekan karena dengan pengaroehnja oelang, tapi dari karsesapan, kenikmatan dan kepoewean.

Djika Toean-toean maoe dapetken itoe kahormatan jang datengnja tida terdoega, boleh tjoba pake H. L. Adonis.

Kemandjoerannya ada sanget mengagoemken, beloeam percah menangal meskipun ditempat mata djoega.

PERINGETAN! Pada siapa jang soeka keloewar malam, atawa sering kali soeka pepergian keloear kota, periksa lebih doeloe apakah Heeren Lotion ADONIS tida ketinggalan??

Harga 1 Flacon bisa dipake berpoeloeh-poeloeh kali f 1.- Laen ongkos kirim. Loear kota Bandoeng kirim oelang f 1,25, terima kiriman 1 flacon franco di roemah,

Djoega bisa dapat beli pada:

Toko Obat BAN AN HO
Gg. A.B.C. 24 - Bandoeng

Sole Agent:
Firma Lie & Zonen
Kalipahapweg 16 Bandoeng

KLEERMAKER EN WASSCHERIJ

Menerima pekerjaan dan Pesenan

M. D. JOESOEP

Selamanja pekerjaan tjepat, Netjis, rapih sedang tjotjian ditanggoeng bersih.

Harga menoeroef aliran djaman.

Achterpassarstraat 14 - Bandoeng.

VORL
Golth, 107.53 Meter
Selasa 13 December

5 - sore Lagoe Soenda
5 45 , Lagoe Djawa (Bantjak Dojok)
6 30 , Pauze
7 - malam Berita berita soerat kabar [Indonesia]
7 20 , Lagoe Krontjong
7 45 , Berita s. k. [Soenda]
8 - , Lagoe Hawaian
8 15 , Membalas soerat soerat
8 30 , Lagoe Anekarwarna
9 - , Lagoe Soenda
9 30 , Lagoe Djawa
11 - , Toetoeop

Rebo 14 Desember

5 - sore Lagoe Anekarwarna
5 30 , Lagoe Djawa
6 - , Lagoe Soenda
6 30 , Pauze
7 - malam Berita s. k. (Indonesia)
7 20 , Lagoe Krontjong
7 45 , Berita s. k. (Soenda)
8 - , Lagoe Djawa
8 30 , Kotjapi Orkest
12 - , Toetoeop

Kemis 15 Decan ber

5 - sore Kindertjerp. oleh tante Soep
6 - , Lagoe Hawaian
6 30 , Pauze
7 - malam Berita s. k. (Soenda)
7 15 , Lagoe krontjong

7 45 , Berita Pengoeroes [Administratie]
8 15 , Lagoe Gamboes
8 30 , Mambatja Qoer'an
9 - , Lagoe Toerki
9 15 , Lagoe soenda
9 30 , Lagoe Djawa
10 - , Toetoeop

Djoemaah 16 December.

12 - siang Choetbah dan Sembahjang dari Masjid Besar Bandoeng
1 - , Toetoeop
5 - sore Lagoe Djawa
5 30 , Lagoe Soenda
6 - , Lagoe Ambon
6 30 , Pauze
7 - malam Berita s. k. (Indonesia)
7 20 , Lagoe Krontjong
7 40 , Pemandangan loear negri
8 - , Lagoe Soenda
8 30 , Lagoe Gambang Kromong

9 - , Lagoe Djawa
9 30 , Lagoe Hawaian
10 - , Toetoeop

VORO BATAVIA
Golthengte 105.26 M
Selasa 13 December

4 - sore Lagoe Soenda
4 30 , Lagoe Ambon
5 - , Nona Soemarijah dengan anak anak
5 30 , Lagoe Djepoen
5 50 , Berhenti
8 - malam Mambatja soerat kabar
8 20 , Dolanan botjah dengan Gamelan
11 - , Berhenti

Rebo 14 December

7 - pagi Lagoe Krontjong dan Stamboel
7 30 , Lagoe Soenda
8 - , Lagoe Gamboes
8 30 , Berhenti
12 - siang Lagoe Tiong Hwa
12 30 , Lagoe Djawa
1 - , Lagoe Hawaian
1 30 , Orkest Belloni
2 - , Berhenti.
4 - sore Lagoe Tiong Hwa
4 30 , Lagoe Soenda
5 - , Lagoe Djawa
5 20 , Lagoe Krontjong
5 50 , Berhenti
8 - malam Mambatja soerat kabar
8 30 , Lagoe Melajoe
8 45 , Gamboes Orkest
11 - , Berhenti

Kemis 15 December

7 - pagi Lagoe Soenda
7 30 , Lagoe Melajoe Seberang
8 - , Lagoe Hawaian
8 30 , Berhenti
12 - siang Lagoe Arab
12 30 , Lagoe Djawa
1 - , Lagoe Ambon
1 15 , Lagoe krontjong dan stamboel
2 - , Berhenti
4 - sore Lagoe Djawa
5 - , Lagoe Soenda
5 50 , Berhenti
8 - malam Mambatja soerat kabar
8 20 , Lagoe Krontjong
8 40 , Lagoe Melajoe
9 - , Pambatjaan Qoer'an
10 - , Lagoe Tong Hwa
10 30 , Lagoe Djawa
11 - , Berhenti

NIROM
Archipelzender PMH 45 Mr.
Selasa 13 December

PMH 45 M Batavia II 190 M Bandoeng II 103 M

5 - sore Krontjong Orkest
6 30 , Lagoe Hindoestan
6 45 , Lagoe s pirok (Tapanoeli)
7 20 malam Gambang Kromong
7 40 , Berita berita soerat kabar dan dagang
8 - , Lagoe Menado
8 15 , Pembitjaraan tentang kitab Indjil
9 - , Gamelan Soenda
11 - , Toetoeop

PMN (29 M).

11 - , Lagoe Melajoe tanah Seberang
11 30 , Krontjong modern
12 - , Toetoeop

Rebo, 14 December

PHM 45 M. Batavia II 193 M. Bandoeng II 103 M.

5 - sore Dongengan oleh dan oen toek anak anak
5 45 , Beroepa roepa lagoe krontjong dan stamboel
6 20 , Lagoe lagoe Arab modern
6 40 , Kotjapi Orkest
7 40 malam Berita berita soerat kabar dan dagang
8 - , Radio Tooneel
9 - , Dihoeboangkan dengan zender S R I. di Solo
12 - , Toetoeop

PMN (29 M).

11 - , Perkoempoelan „Minang kabau Saio“
12 - , Toetoeop

Kemis, 15 December.

PMH 45 M Batavia II 19 M Bandoeng II 103 M

5 - sore Krontjong Tokkel Orkest
6 20 , Chasidah dari plaat gramofoon
6 30 , Adzan diwaktue Magrib
6 45 , Mengadji Qoer'an dari plaat gramofoon
7 - malam Gamelan Soenda
7 40 , Berita berita soerat kabar dan dagang
8 - , Krontjong tiada dinjantikan
8 20 , Chasidah oleh Hazan Lahzh
8 30 , Pambatjaan Qoer'an dan Tafsirnja
9 - , Mengadji Qoer'an dari plaat gramofoon
9 05 , Loedroed dari Soerabain
9 30 , Muziek Yang Khiem
11 - , Toetoeop

Djoemaah 16 December

Bandoeng II 103 M, Batavia II 190 M

5 - sore Krontjong Orkest
6 20 , Gamboes Arab
6 40 , Wajang Golek